

# 6月のスケジュール

月	火	水	木	金	土	日
5月29日	30	31	1	2	3	4
嘉穂特別支援学校 実習 ~6/9まで				日中会議		
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
			こどもが 工賃日			
19	20	21	22	23	24	25
ホーム会議						
26	27	28	29	30		

5月29日から6月9日まで嘉穂特別支援学校の中等部から実習生が来られます。初めての实習で緊張されていますので、先輩の皆さんが優しく教えてあげてください。よろしくお願いします。

## 接遇マナー研修

昨年引き続き今年も5月5日に職員を対象とした接遇マナー研修を行いました。私たちは人と関わるサービス業ですので、マナーが非常に大切です。挨拶の意味や言葉遣い、身だしなみなど、しっかり学んで日々の支援にも役立っています。

5月26日には今年度1回目の虐待研修も行います。より良い職場環境づくりやより良い支援が出来るように日々勉強会を行い、資質の向上を行っています。



## みんなで楽しくBBQ

5月4日に湯の浦キャンプにてみんなでBBQ大会を行いました。この日はゴールデンウィーク、仕事も休みで天気も良かったので、午前中は登山グループと運動グループに分かれてしっかりと体を動かし運動しました。

お腹が減った状態で昼食はお待ちかねのBBQ!! Mr.青木さんから調達した20kgのお肉やホタテ、おにぎり150個、キャベツ8玉などたくさん食材。「これだけ準備していれば大丈夫だろう」と思っていたが、あちらこちらから「お替わり!!」と声上がり、あっという間にきれいに無くなりました。皆さんの食欲、恐るべし...

秋にも保護者会主催のBBQ会を予定していますのでみなさんお楽しみに!!

# ひなの家新聞

令和5年  
6月号  
NO.283



## 野球観戦に行きました

WBCで盛り上がった日本のプロ野球ですが、今年もソフトバンクホークスを始め、様々な企業様から野球観戦のチケットを寄贈していただき、5月3日のどんたくシリーズに応援に行ってきました。試合は残念ながら負けてしまいましたが、みんなで楽しく応援し、美味しいものをたくさん食べて楽しい一日を過ごしました。ご協賛いただきました皆様、ありがとうございました。



## 施設外就労 頑張っています

ゴールデンウィークが過ぎ、段々と春から初夏に季節が変わってきています。現在、作業を行っている施設外就労先ではみなさん額に汗しながら一生懸命働いています。最高齢の方はなんと、68歳!! 私たちも見習わなければなりません。

現在、大きなミスもなく、企業の方からも非常に重宝されており、6月からは新しい仕事も頂けるように現在、交渉中です。こまめに水分補給やしっかりと栄養、休養を取り、いつまでも元気に働けるように頑張っています。

